
 

 

Assemblée générale de l’association Décape 

Projet agri-solaire 

 

 

Ronan Nédélec, Conseiller Régional de Nouvelle-Aquitaine souhaite apporter son soutien au projet 

de mise en place de panneaux photovoltaïques mais rejette l’idée de l’exploitation avicole.  

En effet, il affirme rejoindre le positionnement de l’association Décape (Défense du cadre de vie, du 

patrimoine et de l’environnement de Mignaloux-Beauvoir) notamment sur le risque sanitaire pour les 

habitants et l’environnement mais également l’impact sur le contournement de N147.  

La création de cette exploitation sur un terrain argileux et imperméable engendrerait un risque de 

propagation de maladies liées à l’écoulement des rejets à cause des pluies.  

Il souhaiterait le positionnement de l’Agence Régionale de Santé pour avoir un avis sur l’implantation 

de cette exploitation avicole.  

 


